



RENCONTRE AVEC MARIANNE BARRIAUX

Dans le cadre de notre parcours « Education aux médias et à l'information », une journaliste de l'AFP (Agence France Presse) est venue à la rencontre de nos élèves de 2nde 4 et de 3ème4 le jeudi 24 janvier, au CDI.

Marianne Barriaux, membre de l'Association "Entre les lignes" est venue ainsi les sensibiliser à la liberté d'expression.

Cette thématique a été amenée à partir de caricatures de presse.

Après une heure de réflexion sur le sujet, nos élèves ont été amenés à s'exercer au genre ! Ils participeront ainsi à un concours international sur la thématique de l'Europe lors de la **Semaine de la presse** en mars 2019.

